



Gründung einer „Gesellschaft für Isotherapie“

Am 30. November 2002 hat sich auf Initiative von Dr. med. Konrad Werthmann, Allgemeinarzt und Kinderarzt in Salzburg, und Sigurd Berndt, Heilpraktiker in Laufen/Salzach, unter Mithilfe engagierter Heilpraktiker die „Gesellschaft für Isotherapie“ konstituiert.

Die Ziele der Gesellschaft sind:

- 1) Integration der Gesetzmäßigkeiten der Isotherapie, wie sie von Prof. Dr. Enderlein in der Dunkel-feld- und Phasenkontrast-Mikroskopie beschrieben sind, in den Therapieplan.
- 2) Vermittlung der Gesetzmäßigkeiten dieser Therapie und ihr logischer Aufbau in Kursen mit Rezepten für die Fallbeispiele.
- 3) Da das europäische und außer-europäische Klima bezüglich des

Umganges mit Naturheilkunde immer rauher und teilweise auch abweisender wird, ist es auch Aufgabe der Gesellschaft für Isotherapie, neue Akzente zu setzen. Dies soll auch ausländische Interessenten und Therapeuten dazu veranlassen, dieser Gesellschaft beizutreten.

Das weitere Ziel der „Gesellschaft für Isotherapie“ ist die Beratung bei Streitfällen mit den Krankenkassen.

Ein wichtiger Punkt ist dabei: Je größer die Gesellschaft ist, umso stärker wird sie auftreten können.

Weitere Informationen und wichtige Artikel erhalten Sie auf unserer Homepage: <http://www.isoetherapie.de>

Der jährliche Mitgliedsbeitrag ist mit € 20 gering, und Mitglieder erhalten

eine deutliche Reduktion der Gebühren für Seminare, die von der Isotherapie-Gesellschaft veranstaltet werden.

Die Gesellschaft wurde firmenunabhängig gegründet. Alle Mitglieder werden auf Wunsch im Mitgliederverzeichnis der Internet-Homepage kostenlos geführt.

Wir würden uns freuen, wenn Sie die Gesellschaft zu Ihrer und unser aller Sicherheit der Freiheit des Rezeptierens als Mitglied kräftig unterstützen würden.

Kontaktanschrift:

Sigurd Berndt
Heilpraktiker
Schiffmeistergasse 4
D-83410 Laufen/Salzach
Tel.: +49-(0)8682-7468, Fax: 95944